

# 洋野 うれしお

洋野町立種市中学校  
令和5年度校報  
第4号  
令和5年5月18日

学校教育目標「学びを広げ 自ら問い 高めあう」

## 体育祭 大成功！

スローガン「創造 ～燃えろ闘志 届ける感動」

競技・・・紅軍  
応援・・・紅軍  
軍旗・・・青軍  
生活・・・紅軍

5月13日(土)、体育祭日和というにふさわしい素晴らしい素晴らしい晴天の中、令和5年度の体育祭が3年ぶりに予定通り行われました。

4月21日(金)の結団式から、ゴールデンウィークを挟んでの約3週間、3年生を中心とした取組は、とても素晴らしいものがありました。特に今年度は計画をきちんと立て、軍旗の制作であっても17時以降活動しないように取組みました。3年生の見事な統率力に対して、2年生・1年生も、本気になって取組む3年生の姿に負けず、各学級がリーダーを中心に団結して体育祭を迎えることができました。

体育祭なので勝敗はつきものです。各賞は上記の通りとなり、紅軍が総合優勝を勝ち取りました。成績発表の時こそ、表情やしぐさに明暗が浮かびましたが、小林稀さん、藏谷葵さん両軍リーダーの感想、そして生徒会長としてまとめを述べた稀さんは体育祭の大成功を喜ぶものでした。

体育祭は勝敗こそついてしまいますが、敗者は勝者を称える拍手を、勝者は敗者に労いの拍手をおくります。青軍、紅軍ともに、この日のために練習を積み上げ、点検活動などの取組を行ってきました。生徒のみなさんは、組団としてだけでなく、クラスとしても、個人としても大きな成長を遂げているのです。そして、その姿は「チーム種市中」としての一体感を作り上げました。

今後生徒のみなさんには、今回の取組から得た一体感・達成感を生かして生活してほしいと思えるような本当に素晴らしい体育祭となりました。

保護者の皆様・地域の皆様も朝早くから、たくさんのご声援等誠にありがとうございました。

### 全校生徒をリードした3年生と軍旗



準優勝・軍旗賞の青軍



総合優勝・三賞の紅軍



感動

# 一人一人輝いた瞬間

闘志

